

En guise de remerciements...

Le Rassembleur

Monsieur l'Épicier, nous vous faisons une lettre
Que vous lirez peut-être...
Sans doute... du moins nous l'espérons.
Nous venons de répondre, samedi dernier,
Nombreux, que disons-nous !, très nombreux,
À votre aimable invitation festive.
Cette soirée, ô combien conviviale, fut,
Comme de bien entendu fort réussie
Car si, sur les tables, rien ne manquait,
L'ambiance qui, jusqu'au bout de la nuit
Perdura chaleureusement, contribua
À la satisfaction générale de tous vos invités.
Aujourd'hui, grand merci à vous, Monsieur l'Épicier
De cette formidable et remarquable initiative
Pour fêter, ensemble, les 20 ans de votre commerce.

Monsieur l'Épicier, permettez aussi
Que nous vous disions la chance, vraie chance,
Qu'ont les habitants de notre village d'Adé,
Comme également ceux des villages voisins,
D'avoir, d'abord, un tel commerce de proximité
Et, ensuite, un commerçant comme vous :
(Sans flagornerie aucune, sans flatterie ridicule)
Accueillant, sympathique, serviable, courageux
Et, de surcroît, compréhensif, humain, généreux.
Oui, bien conçu, le petit commerce de proximité
A encore sa place dans nos territoires ruraux.
Chacun se devrait de l'y aider à mieux vivre !
Encore grand merci à vous, Monsieur l'Épicier,
Et, sachez-le, le nombre de l'autre soir, en retour,
Symbolisait, fraternellement, reconnaissance et fidélité.

Adé le 30 novembre 2015

